



## 『パルゆめつなごう展』に行ってきました！

いつも購入する商品から、初めて食べた物までお腹がいっぱいになるくらいたくさんの試食があり、一部の商品はお得に購入する事もできパルシステムのことをより知ることができました。

普段愛用品のたくさんのメーカーの方とお話しさせていただき楽しい時間をすごせました！新しい発見もあってこれからも注文するのが楽しみ！



2023年11月25日にパシフィコ横浜で行われました「パルゆめつなごう展」たくさんメーカーや生産者から、商品への思いやこだわりが聞けました。ビンゴゲームや試食品や販売もありました！



## おにぎりランチプレート企画に参加しました♪

お米とこんせん72牛乳の話がありクイズを交えて分かりやすく生産者の現状を説明していただきました。

ランチプレートは、おにぎり投稿で好評だった3種類をそれぞれで作り華やかなランチプレートになりました。

パル歴の長い方も短い方も参加しており、この商品また食べたい！こんな商品を注文しますよ！レシピが知りたいなど話が盛り上がりました。

商品があるとコミュニティーツールとなり自然に話が出て良かったです。



こんなにたくさんです！

